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 令和５年７月定例胎内市教育委員会会議録 

１ 開会年月日   令和５年７月27日（木） 午後１時30分 

 

２ 開 催 場 所   黒川庁舎 第１応接室 

 

３ 出 席 委 員   教育長   中澤 毅 

委 員   佐藤 康広 

委 員   森田 寿美子 

委 員   桐生 和文 

 

４ 欠 席 委 員   委 員   加藤 直子 

 

５ 説明のため出席した者 

学校教育課長   丹後 幹彦 

生涯学習課長   佐久間 伸一 

管理指導主事   池田 裕之 

指 導 主 事   山沢 正仁 

 

６ 事務局職員出席者 

学校教育課係長  佐藤 守 

学校教育課主任  八幡 修平 

 

７ 議 事 日 程 

  日程第１ 開会宣言 

 

日程第２ 会議録署名委員の指名 

 

日程第３ 前回会議録の承認 

 

日程第４ 教育長の報告 

 

日程第５ 議事 

     議第21号 教科用図書の採択について 

 

日程第６ 報告・その他 
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     報告第21号 就学援助児童・生徒の認定等について 

     報告第22号 共催・後援事業について 

 

８ 審議の経過及び結果 

 

 

日程第１ 開会宣言 

 

○ 教育長 

ただ今から、胎内市教育委員会７月定例会を開会します。 

 

 

日程第２ 会議録署名委員の指名 

 

○ 教育長 

初めに会議録署名委員につきましては、桐生委員を指名いたします。 

 

 

日程第３ 前回会議録の承認 

 

○ 教育長 

前回、６月定例会会議録の承認からお諮りします。事務局、説明願います。 

 

○ 事務局 

（令和５年６月26日６月定例教育委員会会議録について説明） 

 

○ 教育長 

今の件について、何かご質問等ありますでしょうか。 

      無いようですので、承認することとします。 

会議終了後、６月定例会会議録については森田委員に署名をお願いします。 

 

 

日程第４ 教育長の報告 

 

○ 教育長 

次に「教育長の報告」に入ります。 

資料の「日程第４」をご覧ください。私あるいは教育委員の皆さんから出席いた
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だいた会議等になりますので、このことあるいはこれ以外のことについて、会議終

了後に報告させていただきます。 

 

 

日程第５ 議 事 

 

○ 教育長 

     議事に入ります。初めに「議第21号 教科用図書の採択について」審議致します。

山沢指導主事お願いします。 

 

＜議事録非公開１＞ 

 

 ○ 教育長 

議第21号は原案の通り承認してよろしいでしょうか。 

異議が無いようですので、承認する事に決しました。 

 

日程第６ 報告・その他 

 

 ○ 教育長 

次に、報告に入ります。 

初めに「報告第21号 就学援助児童・生徒の認定等について」学校教育課長お願

いします。 

 

＜議事録非公開２＞ 

 

 ○ 教育長 

次に「報告第 22号 共催・後援事業について」学校教育課長お願いします。 

 

 ○ 学校教育課長 

      はじめに、新潟県養護教員研究協議会「救急法講習会」という事業です。申請者

は新潟県養護教員研究協議会で、目的としては救急法の知識及び技能の習得と養

護教員の専門性を高めるためということで、対象者は胎内・聖籠支部養護教員で、

開催日時は８月１日午前 10 時から 11 時までの１時間を予定しています。開催場

所は開志国際高等学校大会議室です。細かい内容につきましては添付のとおりで

す。 

      次に、「下越地区特別支援教育研究大会新発田大会」の後援申請です。申請者は

新潟県特別支援教育研究会新発田大会実行委員会です。目的としては特別支援教
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育を推進するための研究大会を開催し、学校体制の構築及び教員の指導力の向上

と地域の保護者との連携を図るという講演会です。対象者は小中学校教員及び保

護者の方、開催日時は 11月 24日午後１時 50分からです。開催場所は新発田市生

涯学習センターです。 

      次に、「ぱりんこキッズキャラバン」についての後援依頼です。申請団体は株式

会社新潟アルビレックスランニングクラブ。これは子どもの発育発達に合わせた

独自の運動プログラムを通じて、運動の楽しさを体験してもらうこととともに、体

力の向上を図るきっかけづくりの場を提供するもので、対象者は小学生で、開催日

は７月から来年３月の期間で今年度中としており、開催場所としては県内小学校

の概ね 20校程度を予定しているようです。これについては、学校から申し込みを

していただき、アルビレックスランニングクラブから講師が派遣され、授業等の中

で「走り方」をテーマに、動く楽しさを体験するプログラムとして、様々なタイム

測定チャレンジやマラソン大会、陸上大会、体力テストなどに向けた練習方法の実

践などを子どもたちに指導いただくというものです。これから各学校に案内を配

布して、学校単位で申し込むというもので、この事業は初めてのため、今一度申込

書が届いたら、課の方で内容を確認します。以上です。 

 

 ○ 教育長 

      何かご質問等ありましたらお願いします。よろしいでしょうか。 

      それでは無いようですので、以上で報告を終了します。 

 

 

次回定例会の日程について 

 

 ○ 教育長 

次回、８月定例会の日程は、８月 21 日(月)午後１時 30 分からはじめに「点検

評価委員会」を行い、その後午後３時頃から、この会場で定例の教育委員会を開催

したいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

＜全員了承＞ 

 

 ○ 教育長 

      以上で、７月定例教育委員会を閉会します。 

 

午後１時50分 閉会   

 

令和  年  月  日 



‐ 5 ‐ 

 

 

 

教  育  長                 

 

会議録署名委員                 

 


